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LEGISLATIVO  

 
 

“Querétaro crecerá el doble en 25 años”: Canadevi 
 

En el marco del Foro Regional de Desarrollo del Diamante de México, Felipe Fernando Macías Olvera, 
presidente de la presidente de la Comisión de Justicia de la Cámara Federal de Diputados, advirtió que 
hoy las políticas públicas deben planearse desde una visión metropolitana. 
Macías Olvera propuso junto con los diputados federales del PAN, Annia Gómez Cárdenas y Noel Mata 
Atilano, aprobar los instrumentos legislativos necesarios para que los gobiernos estatales y municipales 
puedan firmar convenios vinculantes que generen obligaciones legales entre ellos, para lograr un 
crecimiento ordenado. 
 
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/queretaro-crecera-el-doble-en-25-anos-canadevi-
9058175.html 
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